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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

insbesondere viele Senioren sind mit dem Anliegen nach mehr öffentlichen Toiletten an mich 

herangetreten. Alle Regionen der Stadt Erfurt sind von diesem Problem betroffen. Ein 

Zusammenhang und Ursache wird auch darin gesehen, dass beispielsweise immer mehr 

Restaurants, Cafés und Supermärkte ihre Toiletten kostenpflichtig machen.  

 

Hiermit bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung den Bedarf und die Notwendigkeit an öffentlichen 

Toiletten zum jetzigen Zeitpunkt und in der Zukunft ein? 

 

2. An welchen Standorten gibt es öffentliche Toiletten in Erfurt und wo sind in Zukunft 

öffentliche Toiletten vorgesehen? (Bitte auflisten) 

 

3. Wurden die Einwohner bzw. Senioren unserer Stadt zum Bedarf an öffentlichen Toiletten 

befragt? Was sind die Ergebnisse? 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

22.10.2019, gez. i.A. Vetter   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Hose 
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